

Familiares piden justicia por mujer de Coronel que fue víctima de homicidio

Paola Riveros tenía 33 años y era prevencionista de riesgos. Iba de regreso a casa con su pareja e hija cuando fue atacada a tiros desde otro vehículo.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.d

Familiares pidieron justicia tras el homicidio de Paola Riveros Sáez, madre coronelina de 33 años que falleció este domingo mientras iba de copiloto en un auto, al ser atacada con arma de fuego por el conductor de otro vehículo mientras se desplazaban por avenida Pedro Aguirre Cerda, en San Pedro de la Paz.

El fiscal de Análisis Criminal, Felipe Calabrano indicó que la víctima estaba acompañada por su hija menor de edad y su pareja al momento del crimen, explicando además que se logró establecer que hubo un altercado en la calzada por un "problema de adelantamiento".

Juan Sáez, tío de la víctima, quien era prevencionista de riesgos, dijo que "lo primero es la justicia. Que alguna vez los diputados y senadores se pongan la mano en el corazón para hacer una ley como corresponde. Siempre hay una excusa para algo. Se necesita mano dura".

El familiar de la mujer añadió que "queremos



RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS

EL ATAQUE EN AV. AGUIRRE CERDA GENERÓ CONMOCIÓN EN SAN PEDRO Y EN CORONEL

que las policías busquen a los responsables lo más rápido posibles".

Asimismo, relató que "nosotros nunca hemos tenido problemas con nadie. El día anterior habían llegado del campo y salieron como familia el domingo. En el trayecto hacia su casa sucedió lo que todos ya saben. Ojalá que la PDI pueda actuar rápidamente para pillar a los culpables de todo esto".

El fiscal descartó la

existencia de rencillas anteriores y de antecedentes penales de la víctima.

ALCALDE

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, condenó el homicidio y señaló que "este es un hecho que refleja una realidad grave y cotidiana en San Pedro de la Paz. Con este ya son 8 los homicidios registrados en nuestra comuna durante este año, prácticamente uno por

mes. Nuestros vecinos viven con miedo y desprotección, mientras el Gobierno central continúa con una política de mirada hacia otro lado".

Añadió que "el alcalde de Concepción ha planteado dudas sobre su relación con el Gobierno. Yo soy más tajante: este Gobierno terminó hace rato y abandonó a la gente que hoy sufre la violencia".

SEREMI

La seremi de Seguridad, Paulina Stuardo, señaló sobre los homicidios en la región que "están todos los equipos desplegados para dar con las causas de estos hechos y esperamos prontamente tener respuesta. Una de las maneras de terminar con estas situaciones es detener a aquellos que las cometen".

"Nuestra preocupación sigue siendo las armas. Estamos en presencia de delitos que se cometen con mayor violencia y hay personas que llevan y portan armas. Es una preocupación que tenemos", dijo. ☺

Guía Compraventa y Servicios ★

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuasantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56995431750